





Eine Baden-Badener Bürgerin berichtete mir gestern: „*Ich stand mit vielen anderen im Stau – eine Dreiviertelstunde. Dann machte ich kehrt, weil es wohl noch eine weitere Stunde mit der Bergung dauern sollte. Das Problem Unfall wurde bei der Baustellenplanung nicht bedacht.*“

Im Interesse der Verkehrssicherheit stellt dies vor allem nachts ein Risiko dar. Daher bitte ich Sie, dies dem Regierungspräsidium Karlsruhe zu melden, damit von den Zuständigen weitere Maßnahmen eingeleitet werden.

**Freie Bürger für Baden-Baden e.V.**

Mit freundlichen Grüßen

Tommy Schindler  
Stadtrat